



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### Los 60 años de ASPEFAM y el reconocimiento de la comunidad académica internacional como referente de la Educación Médica en América Latina

El 11 de enero del presente año 2024, ASPEFAM conmemoró sus 60 años de fundación al servicio de la Educación Médica de nuestro país, y lo hizo no solo con la presencia de los decanos y autoridades nacionales, sino también con los representantes de las máximas autoridades de la Educación Médica de América Latina y el mundo.

En las actividades conmemorativas se contó con la presencia del Dr. Ricardo León, Presidente de la Federación Mundial de Educación Médica -WFME; del Dr. Rogelio Pizzi, Presidente de la Asociación Latinoamericana y del Caribe de Facultades y Escuelas de Medicina -ALAFEM; del Dr. Ángel Pellegrino, Presidente de la Red Andina de Asociaciones de Facultades de Medicina, así como del Dr. Marcos Núñez, Presidente de FEPAFEM, quien acompañó la conmemoración en forma virtual.

En el marco de esta conmemoración, ASPEFAM también realizó la premiación a los estudiantes que ocuparon los cinco primeros puestos del Examen Nacional de Medicina -ENAM Ordinario 2023, así como a las facultades que también ocuparon los primeros lugares.

El reconocimiento de ASPEFAM como referente nacional e internacional en Educación Médica, se expresa también en la alianza estratégica con cuatro de las más importantes sociedades médicas como son la Sociedad Peruana de Medicina Interna -SPMI, la Sociedad Peruana de Pediatría -SPP, la Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología -SPOG, así como la Sociedad de Cirujanos Generales del Perú -SCGP, para seguir organizando **por cuarto año consecutivo un importante curso de capacitación para médicos generales recién egresados e internos de medicina**, como preparación para el ENAM.

Este compromiso conjunto para seguir fortaleciendo la Educación Médica se ratificó durante la reunión que sostuvo el pasado 16 de marzo, el Consejo Directivo de ASPEFAM presidido por el Dr. Miguel Farfán con los presidentes y representantes de las cuatro sociedades médicas, Dr. Carlos Contreras -SPMI, Dr. Ither Sandoval -SPOG, Dr. Javier Jugo -SPP, y el Dr. Johan Medrano -SCGP.

